



## LAS MUJERES AHORA TOMAN LAS DECISIONES: SSPC

Al participar en el Conversatorio de Mujeres Destacadas en el Ámbito de Seguridad, los Derechos Humanos y la Justicia, organizado por la Comisión de Seguridad Ciudadana de la Cámara de Diputados, la titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), Rosa Icela Rodríguez Velázquez aseguró que ahora, las principales decisiones son tomadas por mujeres; en materia económica, en energética, en materia educativa, cultural, laboral, jurídica, de bienestar, financiera, de justicia, de derechos humanos y de seguridad. Nunca hubo tantas mujeres en el poder,